



2 Pièces

40 m²

Réf. P-9759

159 995 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle

résidences immobilier

Bas mont boron - riquier appartement de type 2 pièces de 40.66 m2 à rafraîchir. Ce bien comprend une entrée avec plusieurs rangements, un séjour, une chambre, une salle d'eau et une cuisine indépendante. Situé au 5ème et dernier étage, sans ascenseur sans vis à vis, vue Dégagé. Façade voté et payé, partie communes refaites; l'appartement à été repeint récemment. Beau potentiel dans un secteur recherché, proche de toutes les commodités et transport (1 min à pied de la gare de riquier)

Bas mont boron - riquier 2-room apartment of 40.66 m2 to refresh. This property comprises an entrance hall with storage space, a living room, a bedroom, a shower room and a separate kitchen. Located on the 5th and last floor, without elevator, not overlooked, open view. Facade voted and paid for, common parts redone; apartment recently repainted. Great potential in a sought-after area, close to all amenities and transport (1 min walk from riquier station).

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle





Proposition d'aménagement virtuel

www.residences-immobilier.com

